
 
Die Entscheidung über den Bürgerantrag wird vertagt. Die Thematik soll im Rahmen des noch zu 
erstellenden Konzeptes zum barrierefreien Ausbau verschiedener städtischer Einrichtungen mit 
berücksichtigt werden. 
 


